



Une partie de la résidence de l'ancien maire de l'arrondissement de Douala 5, la regrettée Françoise Foning, a été rasée par un incendie qui s'est déclaré ce vendredi matin à environ 1 heure du matin, ont indiqué des sources.

La cause de l'incendie reste inconnue, mais d'énormes dégâts matériels ont été enregistrés. La résidence, située au Rondpoint Deido à Douala, selon les rapports, était l'une des dernières propriétés de la femme d'affaires et politicienne.

Françoise Foning, originaire de la région de l'Ouest du Cameroun, était l'une des femmes d'affaires les plus remarquables du Cameroun. Membre très actif du RDPC, elle est décédée dans un accident de voiture le 23 janvier 2015.